

Projekt „Apotheke“



Im Verkaufsbereich kommt es im Wesentlichen auf vertikale Beleuchtungsstärken an. Regale müssen daher gut ausgeleuchtet werden, ebenso jedoch der Gehbereich.

Lange Öffnungszeiten bedeutet hohe Betriebsdauer der Lampen. Die Auswahl der Leuchtmittel ist entsprechend wichtig.

Im abgebildeten Projekt konnte die aufgenommene Leistung der Leuchten halbiert werden, bei gleichzeitig verbesserter Lichtqualität: Der Kundenbereich erscheint freundlicher, die Farbwiedergabe wurde verbessert.

